
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „emilou“ vom 3. Januar 2018, 10:54

Zitat von wikinger 

Zumindest konnten die Verantwortlichen nicht unbedingt überzeugend darlegen,
warum sich trotz der Einsparungen und der Transfererlöse jedes Mal neue Löcher
aufgetan haben. Da fehlt jegliche Transparenz.

Also ich fand Meeskes Ausführungen schon sehr nachvollziehbar.
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